
02. Dezember 2010 - 00:04 Uhr · · Mehr Sport

Mehr Sport

Regauer zogen viele Medaillen an Land

Die internationale Medaillenbilanz der Landessportorganisation (LSO) wird alljährlich vor allem vom Rennsportclub Regau aufgefüllt. Aushängeschild des Vereins sind die Motorboot-Sportler. **Kevin Reiterer**, **Oliver Lucas** sowie die ungarischen „Legionäre“ **Attila Havas** und **Tünde Bedi-Fittafolini** zogen allein heuer zwölf Medaillen bei Welt- und Europameisterschaften an Land. Was vor allem auf die umtriebigen Bemühungen von Langzeit-Obmann **Erwin Lang** und seinem Team zurückgeht. 2011 will auch der Greiner **Anton Rosenleitner** wieder mit Medaillen glänzen. Er wird mit dem Boot des Weltmeisters, **Tiziano Trombetta**, in die neue Saison starten.



Quelle: OÖNachrichten Zeitung

Artikel: http://www.nachrichten.at/sport/mehr_sport/art109,515129

© OÖNachrichten / Wimmer Medien 2010 · Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung